
塚原地区に伝わる年中行事の調査研究の取り組み

塚原歴史の会では、「塚原地区に伝わる年中行事」が各地区

でどのように行われているかを調査し、その実態についてまと

めるために取り組んでまいりました。

今日の高齢化や少子化が進む中、社会の著しい変化により昔

から行われていた年中行事が、近年になって確実に受け継がれ

ることなく消滅したものもあるのではないか、また、内容が簡

略化、簡素化したりして行事の本質からはずれているものもあ

るのではないかと考え、今の内に実態調査をしてまとめておく

ことが意義深いと思い、取り組んできました。

当歴史の会の限られた会員で、且つ時間的な制約の中で業務

を分担しながら進めてまいりました。したがって十分な実態調

査に至りませんでしたが、今年は、参考資料の位置付けで発表

させていただきました。皆様方がご覧になられ、疑問に思われ

た事柄や追加事項等でご意見、ご質問があればご遠慮なくご指

摘いただきまして、さらに内容を検証し充実させてまいりたい

と存じます。

なお、この調査研究にご協力いただきました方々に衷心より

感謝申しあげ、今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。




